

In Baselland wütet das Virus in den Schulen

LIESTAL. Am 10. September waren im Kanton Baselland 899 Personen in Quarantäne. Seit Ende der Sommerferien hat sich die Zahl der Personen in Quarantäne verzehnfacht. Gemäss der Recherche von SRF entfallen davon drei Viertel auf Schülerinnen und Schüler. Der Lehrerinnen- und Lehrerverein Baselland sieht in der Maskenpflicht das wirksamste Mittel gegen die Aerosolübertragung. Druck kommt auch aus dem Parlament. Ein dringlicher Vorstoss, der Anfang September überwiesen wurde, verlangt von der Regierung, dass Schulen bis nach den Herbstferien mit Luftreinigungsgeräten ausgerüstet werden. Der Lehrerverband fordert dies insbesondere für Primarschulen, wo die Maskenpflicht bislang nicht zur Debatte stand. LHA